

GERI HALLIWELL

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Shot to fame in the Spice Girls
- UN Goodwill Ambassador



Topics

- Entertainers
- Musician

Geri Halliwell menjadi terkenal di Spice Girls, sebuah fenomena musik global yang menjual lebih dari 55 juta album di seluruh dunia. Pada tahun 1998 Geri bersolo karier, merekam tiga album terlaris. Dalam karir solo Geri dan tahun-tahun Spice Girls-nya, ia telah memiliki tiga belas single Inggris nomor satu.

Geri telah menjadi Duta Besar PBB untuk 10 tahun terakhir, dengan minat khusus pada isu-isu yang mempengaruhi perempuan dan anak-anak. Dia juga telah menerbitkan dua otobiografi terlaris, menulis serangkaian buku anak-anak terlaris, menghasilkan 2 dvd yoga yang sangat sukses dan baru-baru ini merancang koleksi pakaian renang untuk Next.

Geri juga pernah menjadi hakim Faktor-X bersama Simon Cowell.

Geri Halliwell adalah wirausaha hebat dan panutan yang luar biasa bagi wanita dari segala usia, dan ras. Dia telah mengatasi sejumlah kendala astronomi dan merupakan kisah sukses besar.

Geri Halliwell dan empat teman satu bandnya adalah Spice Girls, yang membuat para penggemar pra-remaja memuja penonton yang terjual habis dengan lagu-lagu pop yang catchy dan catchy serta pesan "Girl Power" yang menyegarkan. Platformboot, Union Jack-froked Ginger Spice adalah favorit para penggemar. Dikatakan sebagai "kekuatan pendorong" di balik Spice Girls yang sukses secara fenomenal, Geri Halliwell, sebagai Ginger Spice, berada di puncak adegan glam pop di akhir 1990-an. Album pertama, Spice, terjual 19 juta kopi, single dan video band menikmati kesuksesan liar, dan kemudian muncul film, Spice World.

Geri adalah pembicara yang sangat inspiratif; kisahnya "rags to riches" adalah kisah yang selaras dengan audiens di seluruh dunia. Dia mampu menangani topik-topik seperti; Kekuatan Selebriti, Status & Kekayaan; Kewiraswastaan; Masalah wanita mulai dari Kanker Payudara hingga Kekuatan Gadis; Kepemimpinan & Kerja Tim yang berkontribusi pada Fenomena Global Spice Girl; Keberanian, tekad & semangat yang dibutuhkan untuk mencapai puncak; Membuka potensi seseorang; Kreativitas & Orang; Anekdote tentang Hollywood Dream & Meeting Global Leaders.